

Ministranten spielten „St. Engelmar – ein Schauspiel in drei Akten“

Am Freitag, 30. Oktober 2015 haben die englmarer Ministranten nach 10 Jahren im „Waidler-Saal“ des Gasthauses Bayerwald wieder das Stück „Sankt Engelmar – ein Schauspiel in drei Akten“ von Josef Primbs (+19.07.2014) aufgeführt. Sepp Primbs hatte das Werk über den Seligen Engelmar für Jugendliche altersgerecht aufbereitet.

Nach der Uraufführung 1949 durch Englmarer Firmlinge, wurde das Stück im „Missionsjahr“ 2000 zum ersten Mal wieder von den Ministranten St. Engelmar aus dem „Dornröschenschlaf“ geholt und fünf Jahre danach, 2005, erneut auf die Bühne gebracht. Konrad und Bernhard Englberger, hatten das Stück an einigen Stellen angepasst und hervorragend Regie geführt.



Die Darsteller mit Bürgermeister Anton Piermeier, Pater Simeon, KJR-Vors. Max Höcherl (Mitte) und Konrad und Bernhard Englberger (in grün)

Neben dem Schauspiel wurden einige Bastelsachen von den Ministranten Rund um den Seligen Engelmar zum Verkauf angeboten. Für das leibliche Wohl wurde ebenfalls gesorgt.

Das Ensemble um die Hauptdarsteller Christoph Macht (Engelmar) und Felix Six (Meinrad) boten den Besuchern im voll besetzten Saal auf ausdrucksstarke Weise, wie sich die Legende um den Ortspatron zugetragen haben könnte. Mit großem Applaus und Begeisterung belohnte das Publikum die Aufführung.

Bilder aus den 3 Akten

